

Heimische Lurche im Fokus der Bewusstseinsbildung

Für den nachhaltigen Schutz der Amphibienfauna ist die Umwelt- und Bewusstseinsbildung von großer Bedeutung - das Allgemeinwissen rund um die Amphibien, die Wertschätzung und Begeisterung für die Natur und das Heranwachsen einer Generation von Amphibienschützern tragen in großem Maße zum Lebensraum- und Artenschutz bei. Daher fördert das Amphibien-Schutzprogramm der Zoos und Privathalter im deutschsprachigen Raum ein Umweltbildungsprojekt des österreichischen Verein AURING und der önj (Österreichische Naturschutzjugend). Ziel des Projektteams, bestehend aus PädagogInnen, BiologInnen und ÖkologInnen, ist die Bewusstseinsbildung rund um das Thema heimische Amphibien. Ein Kinderheft zum Thema „Lurch des Jahres“ mit altersgerechten Sachinformationen, kleine Rätsel und lustigen Zeichnungen soll junge Menschen und deren Eltern/ LehrerInnen anregen, sich gemeinsam mit den Kindern mit den Amphibien auseinanderzusetzen. Darüber hinaus wird eine Schulaktion geplant, bei der Kinder ein ganzes Amphibien-Jahr hautnah miterleben dürfen. Ein Workshop mit praktischen Elementen wie z.B. dem Bau von Ausstiegshilfen für in Fallen gestürzte Tiere und Unterstützung bei der fachlichen Fortbildung der Projektleiterin gehören ebenso zu den Zielen des Kooperationsprojektes.



Zielart: Heimische Lurcharten
Projektort: Österreich
Projektdauer: Aug 18 - Juni 19
Fördersumme: 3.500 €
Projektleiter / Durchführende Organisation: Ute Nüsken, Verein AURING, Österreichische Naturschutzjugend önj

